





Edificio Save The Children // Madrid // 2018 // Eli [oficina de arquitectura] Uriel Fogué, Eva Gil, Carlos Palacios // Colaboradores: Ana López, Eduardo Castillo, María Rodríguez, Irene de Santos, Ana Castaño, Carlos Moles, Paula Rodríguez, Lucía Fernández // Fotografía: Miguel de Guzmán + Rocío Romero (Imagen Subliminal) // El edificio para la Fundación Save The Children es un punto estratégico situado en el barrio de San Diego, para el trabajo social de esta ONG en el área de Vallecas. El proyecto consiste en la rehabilitación y ampliación del inmueble actual, con el objetivo de resolver el programa de un centro de atención a la infancia. La propuesta se basa en la adición de un nuevo cuerpo que se descuelga sobre la construcción existente, resolviendo la ampliación del edificio y configurando una nueva fachada, así como un nuevo núcleo de comunicaciones y servicios.

“Lo bonito puede ser tan interesante como lo feo, la búsqueda por la utilidad y lo económico no renuncia ni a la complejidad ni a lo auténtico, tampoco lo inmediato es deudor de una ocurrencia como lo material de una normativa. Todo, es verdad, depende de la autenticidad y cuando esta aparece mejora la arquitectura”.

